



滝小だより

滝頭小学校学校だより 2022nd

令和5年2月28日

3月号

横浜市立滝頭小学校
校長 金子 郁規

手をつなごう 笑顔いっぱい 大好き滝小

Hand in hands , Shining Smiles , We ♥ TKG



〒235-0011 横浜市磯子区丸山 2-25-1 TEL 045-751-0344、0345 Fax 045-761-9392
URL: <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/takigashira/>

1年間ありがとうございました

校長 金子 郁規

「国会は何をするところですか。」と、私は東京見学の出発式で6年生の子どもたちに尋ねました。早朝ということもあり、きょとんとしている子もいましたが、手を挙げた子が「法律を決めたり国の予算を決めたりするところです。」としっかりと答えました。先週、私は6年生と一緒に「東京見学」に行ってきました。朝7時30分に校庭に集合して観光バス3台で東京に向かいました。コロナの影響で3年ぶりの東京見学です。国会では衆議院を見学しました。衆議院本会議場の傍聴席に全員で座り、国会のしくみについて説明を受けました。学校では、元気いっぱいの子もたちも静かに話を聞いていました。普段とは違う厳粛な場所であるとい

うことを肌で感じていたようです。



衆議院第二議員会館で昼食をとったあとは、「東京スカイツリー」に行き、そのあと、浅草から「松本零士」氏がデザインした「ホタルナ」という水上バスに乗って隅田川を下りました。東京湾が近くなり船上デッキに出ると、みんな爽やかな笑顔で涼んだり（船内が暑かったので）周りの景色を見たりしていました。6年生にとっては、今の友達と行く最後の旅行です。コロナ禍により制限が多かった小学校生活の最後に、思い出に残る体験活動をさせたいという教職員の思いから今回の社会科見学を企画しました。良い思い出になればと思います。

令和4年度もまもなく終わりを迎えます。マスク着用や黙食など制限のある状況も、4月からはマスク着用や黙食等を推奨しない通常の教育活動になる予定です。マスクを外すことに抵抗感を感じる子も多いと思います。マスクを着ける子も着けない子も安心して学校生活を送れる滝頭小を心がけていきます。

この1年間、保護者の皆様をはじめ、地域の皆様、関係機関の皆様におかれましては、本校の教育活動に多くのご理解ご協力をいただきましたことを改めてお礼申し上げます。また、雨の日や寒さの厳しい日にも、毎日児童の登校を見守ってくださった「見守り安全隊の皆様」、子どもたちが大きな事故なく1年を終えられたのは、皆様のご協力のお陰です。ありがとうございました。そして、滝頭小のもっとも素晴らしいところは、「子どもたちの明るさと笑顔と優しさ」だと私はこの1年間で感じました。それをこれからも大切にしていきたいと思います。ありがとうございました。

この1年間、保護者の皆様をはじめ、地域の皆様、関係機関の皆様におかれましては、本校の教育活動に多くのご理解ご協力をいただきましたことを改めてお礼申し上げます。また、雨の日や寒さの厳しい日にも、毎日児童の登校を見守ってくださった「見守り安全隊の皆様」、子どもたちが大きな事故なく1年を終えられたのは、皆様のご協力のお陰です。ありがとうございました。そして、滝頭小のもっとも素晴らしいところは、「子どもたちの明るさと笑顔と優しさ」だと私はこの1年間で感じました。それをこれからも大切にしていきたいと思います。ありがとうございました。